

子どもたちの健やかな成長を願って

函館市立青柳中学校生徒指導部 宗 廣 邦 彦

本校の生徒指導の基本方針は、「子どもの現状をありのまま受け止めた上で、子どもたちが自ら考え、正しい判断のもと活動できるように教え育てる」です。子どもたちが将来、社会の中で心豊かにたくましく生活し、自らの手で幸せを掴むことができるよう、内面的な成長を促す指導を大切にしています。

今の中学生が生きていくこれからの社会には、方法や手順、未来像などすべて自分で考えなければならない場面がたくさんあります。そういう時に、豊富な知識や経験があればあるほど、よりよい選択ができるはずです。そのために、 $3+7=\square$ に当てはまる答えのような、正解が一つしかない問いばかりでなく、 $\bigcirc+\triangle=10$ のような、 \bigcirc や \triangle に当てはまる答えが幾つもあるような問いに向き合わせています。そのような取組の中で、学校や保護者、友だちなどの支えを得ながら、たくさんの経験をして、自分自身がそのときどうすればよかったかなどを振り返る場面を大切にしていけることによって、人生の経験値が増え、将来的に自身の幸せにつながっていくと思います。

また、子どもの将来を見据えた教師の指導や助言が行き届くために、子どもと教師との信頼関係を大切にすることも心がけています。この時期は、「心」も「身体」も大きく成長できる時期であり、人間性が育つ大事な時期だととらえ、学校は一人ひとりに丁寧に関わるようにしています。

未来を担う子どもたちが、学校が安心して安全に生活する場所であり、その中で一步一步確実に前に進んでいくことができるよう、学校・保護者・地域が連携して取り組んでまいりたいと考えております。今後ともご理解ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

本校生徒活躍しています！ 綱引き大会男子有志優勝&準優勝 女子野球北海道選抜2年 田代 咲愛さん

12月9日に開催された、函館市民スポーツフェスティバル「綱引き大会」に有志で出場し、3年男子チームが優勝、1・2年生野球部チームが準優勝しました。青柳中学校としては初めての出場となりますが、前日の練習を経て、団結力を高め、見事力を出し切りました。また、四国で開催されたベストフレンドマッチ四国2023中学女子軟式野球交流大会に、U-15女子北海道選抜選手として2年 田代 咲愛さんが選出され、見事全国優勝を果たしました。さらに、今後開催される男子の大会では、2年 山上 幹太さんが代表選手に選出されております。

今年度、多くの生徒およびチームが、全国・全道大会という大舞台で活躍しました。今後とも、子どもたちの更なる活躍への応援をどうぞよろしくお願いいたします。



優勝：3年生有志



準優勝：1・2年生野球部



2年 田代咲愛さん